

# Saarländische Jugendtanztage in Homburg

**Kreis Neunkirchen.** Knapper geht's nicht: Nur um einen Platz verfehlten Irina Shashkova und Dominik Bondarev vom Tanzsportclub Residenz Ottweiler am Sonntag in Frankenthal das Finale der deutschen Meisterschaft in der Kombination (Standard und Latein) der Altersgruppe Junioren II (bis 15 Jahre). Nach dem sechsten Platz bei der süddeutschen Meisterschaft in Biberach Ende März steigerte sich das junge Paar noch einmal deutlich und verpasste nur um einen Rang den Einzug ins Finale der besten Sechs. Beide tanzen erst seit knapp einem Jahr zusammen. Irina und Dominik führen das Großaufgebot ihres Vereins bei den Saarländischen Jugendtanztagen an, die am Samstag/Sonntag, 9./10. Juni, im Sportzentrum in Homburg-Erbach ausgetragen werden. Die beiden treten sowohl in ihrer Paradedisziplin, den Lateintänzen an, als auch im Standard, wo sie ebenfalls immer besser in Tritt kommen. Insgesamt sind in Erbach am Wochenende rund 250 Paare aus dem Saarland, Rheinland-Pfalz, Hessen, Baden-Württemberg und Nordrhein-Westfalen am Start. Sogar ein Paar aus Berlin hat sich angemeldet.

Für den TSC Residenz Ottweiler starten neben Irina und Dominik noch folgende Paare: Jens Schug/Aline Triesch (Jugend B Latein und D Standard), Arthur Seibert/Jennifer Dell (Junioren II C Latein), Rudolf Gefenitor/Ronja Klein und Manuel Galba/Shania Galbova (beide Junioren I C Latein), Joshua Böck/Svenja Lawall (Jugend D Latein und D Standard), Marco Zwer/Celina Schreiner, Ian Böck/Laura Kondrashow und Alexander Gefenitor Katharina Baischenko (alle Junioren I D Latein). Außerdem starten Philipp Neu und Nina Meiser für Dancepoint Neunkirchen in Junioren I D Latein. Beim Saarland-Jugendcup, einem Mannschaftswettbewerb für Nachwuchspaare, ist der TSC Residenz ebenfalls vertreten. ol